

元気を出そう八幡

八幡自治振興区 (☎・fax) 4-0205
E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp
URL <http://bingo-yawata.com/index.html>

カーブを応援に行きましょう

新型コロナウイルスの蔓延でほとんどの事業が中止になる中、カーブ観戦を企画しました。今年は東京オリンピックの延期をはじめスポーツ界でも大きな影響を受けました。地域においても何となく元気が出ない年になろうとしています。カーブにおいてもしかり、ペナントレースも終盤になってきましたがみんなで応援して皆さんもカーブも元気を出そうではありませんか。日程等については、次のとおりですので申し込んでください。

日 時 10月17日(土曜日) 対中日戦 14時00分試合開始 テラス席

日 程 八幡を10時頃出発予定(参加者には別途連絡します)

参加費 一人4,800円 (受付時持参してください)

募集人員 26名 (先着順とします)

受 付 10月12日(月) 8時30分から 八幡自治振興センター

**Carp の
応援に行き
ましょう**

八幡小学校の総合学習について紹介

9月23日に、八幡小学校へ国際協力機構の青年海外協力隊員として、アフリカにあるザンビアの学校で活動していた広島大学大学院の高橋由哲さんが来校してお話をされました。川鳥の山崎允さんが自分の経験を生かされてザンビアの学校との交流が縁で、絵の交換や文房具を送る活動をされる中、今回の講演会が開かれました。児童は世界的な活動をされている高橋さんのお話を真剣に聞いていました。

9月28日には、森の住田博幸さんの田んぼで稲刈りの体験をしました。晴天の中、農青連の皆さんの協力によって、約1反の稲を保育園の年長組2名と一緒に1時間ほどで済ませてしまいました。機械化が進んでいる中貴重な体験をしました。



成人講座開講

9月24日、生涯学習事業の成人講座（竹脇健槌代表）を開講しました。今年度の第2回目で今回は映画の鑑賞です。タイトルは「なみや雑貨店の奇蹟」東野圭吾さんのミステリー小説で、現在と30年前が時空を超えて話がつながっていくストーリーでした。皆さん2時間余りの上映でしたが夢中になって観ておられました。

イノシシの電気柵をしました

以前、イノシシがグラウンドに出ることを本紙でお知らせしましたが、毎日のようにグラウンドを荒らすので電気柵を張り巡らしました。それ以降入っていないので今のところ安心です。振興センター前に線を張っていますので、注意をして通行してください



チャリティーグラウンドゴルフ開催

10月1日、赤い羽根共同募金のチャリティーグラウンドゴルフ大会が社会福祉協議会の主催で行われました。八幡地域の方々をはじめ町内全域から、40人余りの参加で、振興センターのグラウンドが久しぶりににぎわいました。



10月20日には東城運動公園で実施されます。申込書は八幡自治振興センターにもありますので参加希望者は参加費1,000円を添えて申し出てください。

八幡小学校閉校記念事業実行委員会から八幡地域の皆さまへ

八幡地域の皆さまには既にご案内のとおり、八幡小学校は令和3年4月から東城小学校と統合することが決定しております。八幡小学校43年間の歴史に幕を閉じることは、地域にとりまして誠に残念ではありますが、次世代を担う子供たちのより良い教育環境のために大きな一歩であると考えています。閉校に当たり、記念碑建立、記念誌発行、閉校式開催等を計画しております。地域の皆さまのご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

実行委員会委員長 見川浩二

ご厚志のお知らせ

玉田 晴男 様から 香典返しとして 八幡自治振興区川島支部へ 金一封
竹本 町子 様から お見舞い返しとして 八幡自治振興区保田支部へ 金一封

誠にありがとうございました。

10月1日は中秋の名月、満月は2日でした



今日の一句： 名月を 愛でて今宵の ひとり酒